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通　告　者 質　問　事　項 質　問　の　要　旨

的埜美香子 1．来年度（令和5年度）予算と ①令和5年度はどのような事業を考えてい

施策に向けて るか。

②町民の意見の反映と合意形成について

③各種審議会等のあり方

2，町内の零細業者やフリーラ ①例えば小規模農家

ンスを守る物価高騰対策に

ついて

3，介護保険について ①2024年に向け、今、国では介護保険制度

見直しの議論がされているが、改正でど

のような影響が考えられるか。

②対策は

4，補聴器補助制度の新設を

篠　原　義　從 1，新海誠監督への町支援、応援

等について、何か考えてい

ることはあるか。

2，馬流元町の取得した土地の

使い道は。

3．馬流劇場跡地の取得、利用は

考えているか。

篠　原　哲　雄 1．ゼロカーボンシティ推進に ①再生可能エネルギー太陽光発電設備及

ついて び蓄電池に対して令和5年度予算に補

助金の計上を

2．空家の有効活用及び廃屋 ①小海町の空家状況と空家対策補助事業

対策について の補助金の交付状況について

②コロナ禍で地方移住の関心が高まるな

かで空室の有効活用について、NPO

ふるさと回帰支援センターとの取組は

されているのか。

③空家対策補助事業の補助金の更なる拡

充を。空家バンク登録住宅等の改修費

に上限100万円程の補助金を交付した

らどうか。



（特に水廻りは金額が掛かる。）

④空家対策の推進に関する特別措置法に

より特定空家等が行政代執行が可能に

なったわけですが町長の考えは。

鷹　野　文　則 1．帯状庖疹予防対策にっいて ①帯状癌疹は20年間で1．5倍と増加傾向

にありますが、去年より数年で急激に

増加しています。予防策としてワクチ

ン接種は有効ですが、広く普及してい

ません。ついては帯状庖疹ワクチン接

種費用の助成の検討をお願いします。

品　田　宗　久 1．小海駅前再整備について

2，小海線の活性化について

3．ウエルビーイングの推進に

ついて

渡　邊　晃　子 1．岸田政権の進める軍拡や ①町長のお考えは。

原発推進の姿勢について

2，町職員の体制・処遇にっいて ①コロナ対応で職員の勤務状況は。

（感染）（特に保健師）

②会計年度任用職員の処遇について

③町長との7月個人面談について

④職員の相談体制（窓口）にっいて

3，子育て環境の整備について ①保育の状況は。

②保育士の処遇

③児童館、保育園整備今後は。

黒　澤　敦　史 1．アルルの町有化に係る事業 ①アルル町有化に向けた町長の方針、ま

の着手時期と商店街活性化 たその進捗状況は。

への町の考え、町内におけ ②議会に対して町有化へ向けたスケジュ

る創業支援について 一ル、その活用方法に関しての方向性

等を示しては。

2。乳幼児への新型コロナワク ①乳幼児へのワクチン接種の手続きの

チン接種に係る町の考えに 方法

ついて ②開発されて間もないmRNAワクチン

を乳幼児に使用する危険性をどのよう

に考えているか。


